

du département des Chemins il y a deux ans, pour vider les caves inondées à la suite d'orages, et de l'informer que s'il a besoin d'une autre pompe, le Chef Tremblay pourra en mettre une autre à sa disposition.

4.—Soumis le rapport de MM. Marhand et Haskill, architectes, au sujet des réparations à faire à la cheminée de l'Hôtel de Ville.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Hôtel de Ville à faire les réparations nécessaires à la dite cheminée, jusqu'à concurrence d'une somme de \$1,200 et de prier M. le Commissaire Ainey de voir à la surveillance desdits travaux.

5.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$3,000 soit votée et mise à la disposition du Bureau des Commissaires afin de faire refaire le plancher du second étage de l'Hôtel de Ville, en mosaïque, comme l'a été le premier étage, il y a une couple d'années.

6.—Résolu: D'autoriser le Secrétaire à écrire au Secrétaire du Conseil d'Hygiène de la Province de Québec, le docteur Pelletier, pour l'informer que les Commissaires ont délégué auprès de lui le Chef du département des Incendies, pour se consulter avec lui, au sujet des postes de pompiers et savoir si le règlement provincial concernant les écuries et habitations s'applique aux postes de pompiers qui ne peuvent être assimilés à des habitations ordinaires.

7.—A la suggestion de l'Inspecteur de Chaudières, il est Résolu: De rappeler les ordres qui ont été donnés de faire faire l'inspection de l'ascenseur du poste No. 5 jusqu'à ce que l'Inspecteur des Chaudières fasse rapport que ledit ascenseur est en conditions d'être inspecté.

8.—Le Chef Tremblay est présent devant le Bureau au sujet du cas du Sous-Chef Marin.

Après pourparlers, il est

Résolu: Que le Sous-Chef Marin soit suspendu de ses fonctions à partir de ce jour, en attendant le résultat de l'enquête qui sera instituée.

Il est en outre

Résolu: Que l'enquête dans le cas du Sous-Chef Marin soit ouverte mercredi prochain, le 6 septembre, à 3 heures p. m., à la Station Centrale du département du Feu, coin des rues Craig et Chenneville, et qu'elle se continue chaque après-midi, jusqu'à terminaison, et que le Département en Loi soit prié d'envoyer un de ses représentants pour assister le Bureau des Commissaires dans cette enquête.

Il est aussi

Résolu: D'informer Son Honneur le Maire que sur le rapport du Chef du département des Incendies, les Commissaires ont cru devoir suspendre le Sous-Chef Marin de ses fonctions, et instituer une enquête qui commencera mercredi prochain, le 6 septembre à 3 heures p. m., à la Station Centrale du département des Incendies, coin des rues Craig et Chenneville.

9.—Sur la recommandation du Surintendant de l'Hôtel de Ville, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$3,000 soit votée et mise à la disposition du fonds d'administration du département de l'Hôtel de Ville.

10.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies au sujet de la construction d'un nouvel atelier de réparations, recommandant de faire cette amélioration le plus tôt possible.

Résolu: De référer à la Commission Spéciale composée de MM. Ainey et Wanklyn qui a été chargée d'étudier la question de l'établissement d'ateliers de réparations.

11.—Soumis un compte de l'Hôpital Alexandra, au montant de \$4,696 pour jours d'hospitalisation supplémentaires, durant la période du 1er Avril au 30 juin 1911.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement dudit compte.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter une somme de \$450 pour payer le salaire de trois Ingénieurs pour la balance de l'année, lesdits Ingénieurs étant déjà au service de la ville pour les travaux permanents et leur présence étant requise au service de la ville pour la balance de l'année, afin de pou-

come of the pump which Chief Tremblay placed at the disposal of the Road Dept., two years ago, for the purpose of emptying the cellars flooded during heavy rains, and to inform him that if he needs another pump, Chief Tremblay will place one at his disposal.

4.—Submitted a report from Messrs Marchand & Haskill, Architects, anent the repairs to be done to the chimney of the City Hall building.

Resolved: That the Supt of the City Hall be authorized to have the necessary repairs made to said chimney, the cost thereof not to exceed the sum of \$1,200, and that Mr Commissioner Ainey be requested to supervise the work.

5.—Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$3,000 be voted and placed at the disposal of the Board of Commissioners for the laying of a mosaic floor on the 2nd story of the City Hall, similar to the floor which was laid on the 1st story two years ago.

6.—Resolved: That the Secretary be authorized to write to the Secretary of the Provincial Board of Health, informing him that the Commissioners have directed the Chief of the Fire Dept. to confer with him in order to ascertain whether the Provincial By-law concerning stables and dwellings applies to the fire stations which cannot be assimilated to ordinary dwellings.

7.—At the suggestion of the Boiler Inspector, it was

Resolved: To revoke the orders which have been given to have the elevator of No. 5 Station inspected until the Boiler Inspector has reported that the said elevator is in a condition to be inspected.

8.—The Chief Tremblay appeared before the Board anent the case of Sub-Chief Marin.

After hearing the explanation given by him, it was

Resolved: That Sub-Chief Marin be suspended from this day pending the result of the investigation which is to be held.

It was further

Resolved: That the investigation in the case of Sub-Chief Marin be opened on Wednesday next, the 6th Sept., at 3 o'clock p. m., at the Central Station of the Fire Dept., corner of Craig and Chenneville Sts., and that the same be continued every afternoon until it has come to an end, and that the Law Dept. be requested to send a representative to assist the Board of Commissioners in said investigation.

It was also

Resolved: To inform H. W. the Mayor that the Commissioners have decided to suspend Sub-Chief Marin, as recommended by the Chief of Fire Dept., and to hold an investigation, which will begin on Wednesday next, the 6th Sept., at 3 p. m., at the Central Station of the Fire Dept., corner of Craig and Chenneville Sts.

9.—On the recommendation of the Supt of the City Hall, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$3,000 be voted for the administration of the City Hall Dept.

10.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. recommending that a new repair shop be erected as soon as possible.

Referred to the Special Committee, composed of Messrs Ainey and Wanklyn, appointed to consider the question of the establishment of repair shops.

11.—Submitted an account from the Alexandra Hospital, to the amount of \$4,696, for extra nursing days, from the 1st April to the 30th June 1911.

Resolved: To report to Council, recommending that said account be paid.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$450 be voted to pay the salary of three engineers for the balance of the year the said engineers being already in the City's employ in connection with permanent works and their services being required until the end of the year.